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会     議     録 

行 田 市 教 育 委 員 会   令 和 ４ 年  第 ２ 回  ２ 月 定 例 会 

招集年月日 令和４年２月３日（木） 開会場所 
 行田市産業文化会館 

   ２Ａ会議室 

開閉の時刻 

及び宣言者 

 開会 ２月 ３日（木） 午後 ２時００分   教育長 齋 藤  操 

 閉会 ２月 ３日（木） 午後 ４時３０分   教育長 齋 藤  操 

 教育長 齋 藤  操 教育長職務代理者 鹿  山 高  彦 仮議長  

 席次番号 
出席の教育長 

及び委員氏名 
摘       要 

１ 齋 藤  操  

２ 鹿  山 高  彦  

３ 飯塚 千十世 欠席 

４ 大 澤 惠 子  

５ 大  竹 洋  平 欠席 

議  事  参  与  者 書     記 

学校教育部長          吉田 悦生 

学校教育部次長 

 兼学校教育課長        安藤 秀一 

教育総務課長          長島 浩司 

学校給食センター所長      小林 誠 

生涯学習スポーツ課長      野口 啓司 

文化財保護課長         中島 洋一 

中央公民館館長         新井 大 

図書館長 

 兼視聴覚ライブラリー館長   柿沼 誠 

郷土博物館長          鈴木紀三雄 

教育研修センター所長      田口 範幸 

学校教育課主幹         岡部 将弘 

 

 

書 記 長   長島 浩司  

書記次長  上野恵美子 

書記    久積 史明 
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 会議事件名 顛           末 

 

 

 

会 

 

 

 

議 

 

 

 

の 

 

 

 

進 

 

 

 

行 

 

 

 

状 

 

 

 

況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第１０号 

行田市公立学校医、学校歯科

医及び学校薬剤師の解職に

ついて 

 

 

 

 

 

    市民憲章唱和（省略） 

 

教育長 

本日、飯塚委員、大竹委員が欠席となっているが、地方教

育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第３項に規定

する定足数である過半数に達しているので会議は成立する。 

 

 

教育長 

  本日の会議日程は議案１２件である。日程第１ないし日程第

７は議会案件のため非公開、他は公開としてよろしいか。 

 

  【全委員承認】 

 

教育長 

日程に先立ち、１月定例会の会議録について事務局に報告を

求める 

 

書記次長 

１月定例会、会議録報告 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

学校教育課長 

本案は、令和４年４月の学校再編に伴い、医師会、歯科医師会

及び薬剤師会において、学校医等の配置について検討していた

だいた結果、学校医の岡田多雅医師、学校歯科医の萎澤浩子歯

科医師及び学校薬剤師の藤村幸子薬剤師から辞退の申し出があ

ったので、解職するものである。 

岡田医師は４４年、萎澤歯科医師は２２年、藤村薬剤師は２
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議案第１１号 

行田市立小・中学校の令和４

年度学校給食年間実施計画

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５年にわたり、学校保健の向上に尽力された。 

また、解職に伴い、泉小学校の学校薬剤師には、現在、北河原

小学校の北爪薬剤師の担当校を変更する。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

鹿山委員 

  長く勤めていただいた。お礼の言葉をお願いする。 

 

  【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

学校給食センター所長 

  本案は、行田市立学校給食センター設置及び管理条例施行規

則第６条第２項に「年間の給食実施計画回数は、教育委員会が

定めるものとする。」とあることから、令和４年度学校給食年間

実施計画案について審議いただくものである。 

  年間給食実施回数は、条例施行規則第６条第１項に「給食は、

年間を通じて原則として週５回を授業日の昼食時に実施するも

のとする。」とあることから、合計１８８回の給食を提供しよう

とするものである。 

  各学期の給食開始日及び終了日は、各学期の給食開始日と終

了日を定めたもので、学校の授業日及び授業時間と関係するこ

とから、学校教育課と協議し、提案したものである。 

  小学校第１学年児童の給食費、中学校第３学年生徒の給食費

については、それぞれ４月と３月の当該学年の給食の提供日数

が少なくなっていることから、給食費の月額を半額とするもの

である。 

  給食費の額については、条例施行規則第７条の規定に基づく

ものである。 

なお、本計画は、学校給食センター運営委員会において、審議

し、了承をいただいている。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 
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議案第１２号 

行田市地域公民館長に関す

る規則の一部を改正する規

則について 

議案第１３号 

行田市地域公民館主事及び

鹿山委員 

コロナ禍において、学校給食はどのような状態だったのか。 

 

給食センター所長 

  今年度の学校給食については、計画通りの実施回数であるが、

直近においては学校閉鎖により、給食が停止している状況もあ

る。 

 

大澤委員 

コロナ禍において、給食の時間は、グループではなく、子供た

ちは黙食していると思うが、放送機器の活用などはあるか。 

 

学校給食センター所長 

給食センターの取り組みとしては、給食センターに配属され

ている栄養教諭が作成した当日の給食のメニューにちなんだ内

容、給食の歴史や地産地消の話をクイズ形式にするなど食育活

動の一環として各学校で放送している。 

 

大澤委員 

  行田市で栽培されているもち麦が４月から県の学校給食で採

用されると新聞に掲載されていたが、栄養価が高いなどの効果

があるようである。本市でも採用されるのか。 

 

給食センター所長 

本市において、ご飯等の主食は、学校給食会に委託調理をし

ている。もち麦は、学校給食会が一括して納入し、その後、学校

給食会からもち麦の金額も示されるとのことである。これから

検討していくという状況である。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

中央公民館長 

  議案第１２号は、地域公民館長の勤務の規定において、週の

勤務日数について、実態と齟齬が生じているため、実態に即し、

館長の勤務は、１日につき７時間３０分以内とし、１月当たり
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公民館協力員設置規則の一

部を改正する規則について 

議案第１４号 

行田市生涯学習推進員設置

規則の一部を改正する規則

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第３号 

令和３年度一般会計教育費

４０時間とすると規則の一部を改正するとともに、併せて用語

の整備を行うものである。 

  なお、施行日は、交付の日である。 

  議案第１３号は、勤務の規定において、地域公民館協力員の

週の勤務日数が実態と齟齬が生じているため、実態に即し、１

週間当たり３日以内とし、その勤務時間は、１日に７時間３０

分以内とする。ただし、勤務形態については、公民館内で協議の

上決定するものとすると規則の一部改正をしようとするもので

ある。 

  また、報酬等の規定において、地域公民館主事の報酬につい

て、令和２年度から会計年度任用職員制度導入に伴い、年額報

酬の調整を行っていたが、報酬時間額の改定により、令和４年

度は解消されるため、第７条第２項を削り、併せて用語の整備

を行うものである。 

  なお、施行日は交付の日であるが、第７条第２項を削る報酬

等の規定は、令和４年４月１日からである。 

  議案第１４号は、生涯学習推進員の勤務の規定において、週

の勤務日数について実態と齟齬が生じているため、実態に即し、

推進員の勤務は、１日につき７時間３０分以内とし、１月当た

り９０時間と規則の一部を改正するとともに併せて用語の整備

を行うものである。  

  なお、施行日は交付の日である。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

鹿山委員 

  例えば、館長の勤務について、実態に合わせ、週３日勤務とい

う部分を削るなど、今回の改正でより柔軟になったと思う。 

 

【全委員承認】 

 

教育長  

  これより非公開とする。 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 
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補正予算について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

  本案は、３月定例市議会に補正予算を上程するため、教育委

員会へ諮るものである。 

歳出は、１０款教育費、２，７９９万９千円の追加である。 

２項２目小学校費の教育振興費及び３項２目中学校費の教育

振興費のうち、１３節ＯＡシステム利用料は、動画や音声映像

が豊富にある指導者用デジタル教科書を、特に映像による教育

効果が期待できる理科において、小学校３年生から中学校３年

生までの７学年分導入するものである。 

同じく、小学校費の教育振興費及び中学校費の教育振興費の

うち、１７節教材費は、コロナ禍における学校ＩＣＴ環境を整

備するため、オンライ学習の充実に必要なタブレット用スタン

ド、マイクなどの機器を各小中学校に配備するものである。 

３項２目中学校費の教育振興費のうち、１８節修学旅行取消

料等補助金は、中学校の冬季スキー林間学校のキャンセル料等

に係る補助金である。この補助金については、本年１月以降の

新型コロナウイルス感染症の急激な感染拡大により、直前のキ

ャンセルを余儀なくされたことから、キャンセル料が見込みよ

りも増加したため、追加措置を講じるものである。 

４項１目社会教育総務費は、ぎょうだこどもまつりが中止と

なったことに伴い、補助金の全額について減額するものでござ

います。 

５項１目保健体育総務費は、小中学校の感染拡大防止に必要

な物品を購入するものである。 

次に、歳出、１４款国庫支出金、２項１目総務費国庫補助金の

新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金は、修学旅

行取消料等補助金の補正財源として見込むものである。 

  ６目教育費国庫補助金の１節小学校費補助金及び２節中学校

費補助金学校の学校ＩＣＴ環境整備費補助金は、各小中学校に

おけるオンライ学習の充実に必要な機器の配備に対するもの

で、補助対象基本額の２分の１を見込むものである。 

次の４節保健体育費補助金の学校保健特別対策事業費補助金

は、小中学校における指導者用デジタル教科書の導入及び感染

症対策に対するもので、補助対象基本額の２分の１を見込むも

のである。 

１７款寄附金、１項３目教育費寄附金は、当初の見込みを上

回る指定寄附があったことから追加計上するものである。 
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議案第４号 

令和４年度一般会計教育費

予算について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１９款 繰越金は、補正財源として、前年度繰越金を措置する

ものである。 

  次に、「繰越明許費補正」の追加であるが、５ページ表に記載

の５事業について、事業実施が年度を跨ぐことから繰越明許費

を設定するものである。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

鹿山委員 

  歳入、学校保健特別対策事業費補助金の詳細を聞きたい。 

 

学校教育部長 

  小中学校における理科の指導者用デジタル教科書の導入及び

各学校の感染症対策に対する消耗品等の購入に係るもので、２

分の１を歳入で見込むものである。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記議案朗読 

 

学校教育部長 

議案第４号について、教育費の概要及び歳入歳出予算を説明

する。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

鹿山委員 

  前年度と比較すると校数の減った小学校費より中学校費の減

が多いがスクールバスの影響か。 

 

教育総務課長 

  スクールバスの経費による増もある。また、校数が減った小

学校費において、維持管理費はほとんど変わっていないという

部分もある。 

鹿山委員 
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議案第５号 

行田市立学校施設の利用に

関する条例について 

 

 

スクールバス位置情報システムの説明をお願いする。 

 

教育総務課長 

北河原地区から南河原小学校へ運行するスクールバスについ

て、ＧＰＳでスクールバスの位置を検索できるシステムを導入

するものである。 

 

鹿山委員 

利用者はどうやって見るのか。 

 

教育総務課長 

利用者がスマートフォン、パソコン等で確認できるシステム

である。 

 

鹿山委員 

  社会教育総務費等にある害虫等防除委託料が学校の予算には

ないがどうなっているのか。 

 

教育総務課長 

  軽微なものは学校の教職員が対応しているが、大規模なもの

は、学校に配分している委託料や手数料で対応している。 

 

鹿山委員 

  ハチの駆除は、専門の業者に対応していただいたほうがよい

と思う。 

 

教育総務課長 

  安全性を考慮し、対応していく。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記議案朗読 

 

教育総務課長 

  本案は、学校再編成により、行田市立学校設置条例が改正さ

れたことなどに伴い、学校名が列記されている「行田市教育委

員会の管理する建物使用条例」について、教育研修センター下
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議案第６号 

行田市公立学校設置条例の

一部を改正する条例につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

忍分室屋内運動場の使用料の規定を除くほか、学校施設の利用

に関する規定を改める必要が生じたことから、条例の全部を改

正しようとするものである。 

  なお、施行日は令和４年４月１日である。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

鹿山委員 

  屋内運動場等において、昼間と夜間の金額の違いは電気料と

いうことなのか。また、校庭に夜間の設定がないのはなぜか。 

 

教育総務課長 

  金額の違いは、お見込みのとおりである。なお、校庭について

は照明がないため、夜間の利用は認めていない。 

 

大澤委員 

  第１３条の必要な事項とは具体的にどういうことか。 

 

教育総務課長 

  例えば、地域のスポーツ団体等に貸し出す場合である。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記議案朗読 

 

教育総務課長 

本案は、行田市公立学校適正規模・適正配置の基本方針及び

再編成計画に基づき、東部地区の太田西小学校及び太田東小学

校を再編成し、現在の太田西小学校の校舎を使用して、新たに

太田小学校を設置するため、条例の一部を改正しようとするも

のである。 

なお、施行日は令和５年４月１日とするものである。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 
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議案第７号 

行田市立教育支援センター

条例について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第８号 

行田市教育文化センター条

例の一部を改正する条例に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿山委員 

  保護者や地域の意向はどのようか。 

 

教育総務課長 

  地域において、再編成準備委員会を組織し、太田小という名 

 称など了解いただきながら進めている。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記議案朗読 

 

教育研修センター所長 

  本案は、令和４年４月に行田市立教育研修センターが行田市

教育支援センターに組織改正することに伴い、所管する業務の

ほか、教育研修センター下忍分室の利用について改めて規定す

る必要が生じたことから行田市立教育研修センター条例の全部

を改正するものである。 

  なお、施行日は令和４年４月１日とするものである。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記議案朗読 

 

中央公民館長 

  本案は、令和４年４月１日からの組織改正に伴い、行田市立

教育研修センターが行田市立教育支援センターに名称が変更と

なるため、当該施設の設置を規定する行田市教育文化センター

条例の一部を改正するとともに用語の整備及び条の並び替えを

行うものである。 

  なお、施行日は令和４年４月１日とするものである。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 
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議案第９号 

行田市公民館条例の一部を

改正する条例について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大澤委員 

  公民館の予約方法はどのようか。 

 

中央公民館長 

  窓口や電話である。 

 

大澤委員 

  以前は、朝早くから窓口に並んでいると聞いたが現状はどの

ようか。 

 

中央公民館長 

  現在、予約初日は、抽選とし、先着順としていない。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記議案朗読 

 

中央公民館長 

  本案は、職員の配置を規定する条文において、館長の身分、任

期を規定しているが、中央公民館長について、現状、齟齬が生じ

ているため、所要の改正をするとともに条の並び替え及び用語

の整備を行うものである。 

  なお、施行日は交付の日とするものである。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

【全委員承認】 

 

教育長 

  以上で本日の定例会を閉会とする。 
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 そ の 他 特 に 重 要 と 認 め る 事 項 

 

１ 次回定例会開催予定日  令和４年３月２５日（金） 午後２時００分 

              行田市教育委員会 ２Ａ会議室 

 

 

 

 以上、顛末を記載して、その発言内容に相違がないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

 

 

   教育長 

 

 

   委 員 

 

 

   委 員 

 


